

Sertu Susilo Babinsa Koramil 0602-05/Cipocok Jaya Bagikan Beras untuk Masyarakat dalam Kegiatan Jum'at Berkah

A. Nopriyadi - SERANG.SELARASNEWS.COM

Jan 17, 2025 - 16:05



Cipocok Jaya, Kota Serang – Babinsa Koramil 0602-05/Cipocok Jaya, Sertu Susilo, menggelar aksi sosial dengan membagikan beras kepada masyarakat di Lingkungan Panancangan Lama, RT 01 RW 01, Kelurahan Panancangan, Kecamatan Cipocok Jaya, Kota Serang, Banten, pada Jumat (17/01/2025).

Dalam kegiatan bertajuk "Jum'at Berkah" ini, sebanyak 200 sak beras dengan

masing-masing berat 5 kg diberikan kepada lansia, anak yatim, dan tukang becak di wilayah tersebut. Pembagian beras dilakukan langsung oleh Sertu Susilo, didampingi Ketua RW 01, Bapak Supomo, dan Ketua RT 01, Ibu Marfuah.



Sertu Susilo menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud kepedulian Babinsa terhadap masyarakat yang membutuhkan. "Semoga apa yang kami berikan hari ini dapat membantu dan membawa keberkahan, terutama bagi para lansia, anak yatim, dan pekerja yang membutuhkan," ujar Sertu Susilo.



Danramil 0602-05/Cipocok Jaya, Kapten (K) Caj Susanti Martalia, memberikan apresiasi atas inisiatif Sertu Susilo dalam kegiatan sosial ini. "Kegiatan seperti ini sangat positif dan menunjukkan bahwa Babinsa tidak hanya hadir untuk menjaga

keamanan, tetapi juga berperan aktif dalam membantu masyarakat. Saya berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan di wilayah lain,” ungkap Kapten Susanti Martalia.



Ketua RW 01, Bapak Supomo, juga menyampaikan rasa terima kasih kepada Koramil 0602-05/Cipocok Jaya atas perhatian dan kepeduliannya kepada warga Panancangan Lama. “Bantuan ini sangat berarti bagi masyarakat kami, terutama mereka yang membutuhkan. Semoga apa yang diberikan mendapatkan balasan kebaikan,” tuturnya.



Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat semakin mempererat hubungan antara Babinsa dan masyarakat serta memberikan manfaat nyata bagi warga yang membutuhkan. Program Jum'at Berkah ini menjadi bukti nyata bahwa TNI hadir sebagai mitra masyarakat dalam segala aspek kehidupan.